

Am letzten Donnerstagvormittag, den 30.09.2021 haben wir, die Kinder der Klasse 4b einen Ausflug zum Ohmerhof zum Kürbisschnitzen gemacht. Zur Vorbereitung haben wir eine Kürbisschablone angefertigt und von zu Hause Messer, Löffel, Kürbisschnittzeug und unser Pausenbrot mitgenommen. Gut ausgerüstet sind wir um 8:05 Uhr losgegangen. Eine halbe Stunde später waren wir dort. Wir haben erstmal in unser Brot gebissen und haben draußen im Sonnenschein angefangen zu schnitzen. Es entstanden lustige und gruselige Kürbisgesichter. Die Kinder, die fertig waren, durften im Hof spielen. Als wir alle fertig waren, gab es selbstgemachte Kürbissuppe und Brot (es war richtig lecker!). Danach räumten wir noch die Tische auf. Dann mussten wir leider schon gehen. Wir hatten richtig viel Spaß bei Frau Ohmer. Um ca. 10:30 Uhr haben wir uns auf den Rückweg gemacht. Auf dem Weg zur Schule gab es eine kleine Planänderung: Wir haben uns noch kurz auf dem Spielplatz ausgetobt.

Also ein großes Dankeschön an die Frau Ohmer.

Es hat sehr viel Spaß gemacht beim Ohmerhof!!!!!!!!!!!!!!

Theresa Pflüger (4b)

